

Regierungsratsbeschluss

vom 23. Februar 2021

Nr. 2021/217

Kantonale Nomenklaturkommission: Wahl der Mitglieder für die Amtsperiode 2021 - 2025

1. Erwägungen

Die kantonale Nomenklaturkommission ist die Fachstelle des Kantons Solothurn für die geographischen Namen der amtlichen Vermessung. Sie überprüft die Namen der Informationsebene Nomenklatur und der Gewässer der amtlichen Vermessung auf ihre sprachliche Richtigkeit und Übereinstimmung mit den Vollzugsregeln und teilt der Gemeinde ihre Empfehlungen mit.

Die langjährige wertvolle Mitarbeit von Andreas Fankhauser wird bestens verdankt. Neu wird Stefan Frech, Staatsarchivar, als ständiges Mitglied in der kantonalen Nomenklaturkommission Einsitz nehmen.

2. Beschluss

2.1 Gestützt auf § 25 der Verordnung über die amtliche Vermessung vom 18. Dezember 2012 (VaV-SO; BGS 212.477.1) werden als Mitglieder für die Amtsdauer 2021 - 2025 gewählt:

- Ziegler Stefan, Kantonsgeometer, 4500 Solothurn, Präsident, von Amtes wegen
- Stefan Frech, Staatsarchivar, von Amtes wegen
- Jacqueline Reber, Forschungsstelle Solothurnisches Orts- und Flurnamenbuch, 4532 Feldbrunnen-St. Niklaus.

2.2 Die Entschädigung des verwaltungsexternen Mitgliedes richtet sich nach der Verordnung über die Sitzungsgelder und die Sitzungspauschalen vom 23. September 2002 (BGS 126.511.31).



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Bau- und Justizdepartement

Bau- und Justizdepartement (br)

Amt für Geoinformation

Departement für Bildung und Kultur

Amt für Finanzen

Kantonale Finanzkontrolle

Personalamt (2)

Staatskanzlei (rol, ste) (2)

Stefan Frech, Staatsarchivar

Jacqueline Reber, Forschungsstelle Solothurnisches Orts- und Flurnamenbuch, Begegnungszentrum Schloss Waldegg, Waldeggstrasse 1, 4532 Feldbrunnen-St. Niklaus

Andreas Fankhauser, Florastrasse 15, 4500 Solothurn